

ABSTRAK

Skripsi dengan judul “Hadis Tentang Keutamaan Ayat Terakhir Surat Al-Baqarah (Pemahaman Tekstual dan Kontekstual Perspektif M. Syuhudi Ismail)” ditulis oleh Denny Lusiana dibimbing oleh Dr. Salamah Noorhidayati, M.Ag.

Penelitian dalam skripsi ini dilatar belakangi oleh adanya hadis tentang keutamaan membaca ayat terakhir surat Al-Baqarah yang membawa keberkahan yang luar biasa. Allah Swt. akan memberikan kecukupan dalam urusan duniawi dan akhirat bagi yang membacanya dan menjauhkan dari hal-hal yang buruk. Selain itu ayat terakhir surat Al-Baqarah juga mengandung pelajaran tentang keimanan, ketundukan kepada Allah, pengabdian, dan do’a untuk meminta kebaikan dalam kehidupan dunia maupun akhirat.

Rumusan masalah dalam penulisan skripsi ini adalah 1.) Bagaimana kualitas hadis tentang keutamaan ayat terakhir surat Al-Baqarah? 2.) Bagaimana pemahaman hadis tentang keutamaan ayat terakhir surat Al-Baqarah secara tekstual dan kontekstual perspektif M. Syuhudi Ismail?. Adapun tujuan dari penulisan skripsi ini adalah 1.) Mengetahui kualitas hadis tentang keutamaan ayat terakhir surat Al-Baqarah. 2.) Mengetahui pemahaman hadis tentang keutamaan ayat terakhir surat Al-Baqarah secara tekstual dan kontekstual perspektif M. Syuhudi Ismail.

Dalam kajian ini digunakan metode *Takhrij Al-Hadis bil Lafdzi*, digunakan untuk mengetahui hadis yang akan diteliti dengan sebagian matannya atau lafadnya. Metode lain yang digunakan untuk mempermudah proses pencarian kualitas hadis yaitu menggunakan alat bantu Aplikasi Ensiklopedi Hadis. Selanjutnya buku Metodologi Penelitian Hadis Nabi dan Hadis Nabi yang Tekstual dan Kontekstual karya M. Syuhudi Ismail. Dalam penulisan skripsi ini penulis menggunakan pemahaman hadis yang Tekstual dan Kontekstual Perspektif M. Syuhudi Ismail.

Setelah penulis melakukan penelitian dengan menggunakan metode di atas, dapat disimpulkan bahwa 1) Berdasarkan hasil dari penelitian terkait kualitas hadis tentang keutamaan ayat terakhir surat Al-Baqarah terdapat beberapa perbedaan pendapat, hadis riwayat Ahmad dikategorikan hadis Hasan, sedangkan hadis riwayat Bukhari dikategorikan kedalam hadis Shahih. 2) Berdasarkan pemahaman M. Syuhudi Ismail hadis ayat terakhir surat Al-Baqarah sama sama menjelaskan tentang keutamaan dan manfaat ayat tersebut. kesimpulan tersebut diambil dari pemahaman makna tekstual yang juga menggunakan pemahaman secara kontekstual sehingga dapat menemukan makna yang sesuai dengan konteks saat ini.

ABSTRACT

The thesis with the title "Hadith Concerning the Virtue of the Last Verse of Surah Al-Baqarah (Textual and Contextual Understanding of M. Syuhudi Ismail's Perspective)" was written by Denny Lusiana supervised by Dr. Salamah Noorhidayati, M.Ag.

The research in this thesis is motivated by a hadith about the virtue of reading the last verse of Surah Al-Baqarah which brings extraordinary blessings. Allah SWT. will provide sufficiency in worldly affairs and the hereafter for those who read it and keep away from bad things. Apart from that, the last verse of Surah Al-Baqarah also contains lessons about faith, submission to Allah, devotion, and prayers to ask for goodness in this world and the afterlife.

The formulation of the problem in writing this thesis is 1.) What is the quality of the hadith regarding the superiority of the last verse of Surah Al-Baqarah? 2.) What is the understanding of the hadith regarding the superiority of the last verse of Surah Al-Baqarah from a textual and contextual perspective from M. Syuhudi Ismail's perspective? The aim of writing this thesis is 1.) To know the quality of the hadith regarding the superiority of the last verse of Surah Al-Baqarah. 2.) Knowing the understanding of the hadith regarding the priority of the last verse of Surah Al-Baqarah from a textual and contextual perspective from M. Syuhudi Ismail.

In this study, the Takhrij Al-Hadis bil Lafdzi method is used, used to understand the hadith that will be studied with some of its words or pronunciations. Another method used to simplify the process of searching for hadith quality is using the Hadith Encyclopedia Application tool. Next is the book Research Methodology for Prophetic Hadith and Textual and Contextual Prophetic Hadith by M. Syuhudi Ismail. In writing this thesis the author uses a textual and contextual understanding of hadith from M. Syuhudi Ismail's perspective.

After the author conducted research using the method above, it can be concluded that 1) Based on the results of research related to the quality of hadith regarding the superiority of the last verse of Surah Al-Baqarah, there are several differences of opinion, Ahmad's hadith is categorized as Hasan's hadith, while Bukhari's hadith is categorized as Sahih hadith. . 2) Based on M. Syuhudi Ismail's understanding of the hadith, the last verse of Surah Al-Baqarah both explains the virtues and benefits of this verse. This conclusion is drawn from understanding textual meaning which also uses contextual understanding so that it can find meaning that is appropriate to the current context.

خلاصة

الأطروحة بعنوان "الحديث في فضل الآية الأخيرة من سورة البقرة (الفهم النصي والسياقي من وجهة نظر السيهودي إسماعيل)" كتبها ديني لوسيانا وأشرف عليها د. سلامة نور هدايتي , M.Ag.

يرتكز البحث في هذه الرسالة على حديث حول فضل قراءة الآية الأخيرة من سورة البقرة فيها بركة غير عادية. الله سبحانه وتعالى. يغني من قرأه في الدنيا والآخرة وبيتعد عن السيئات. عدا عن ذلك فإن الآية الأخيرة من سورة البقرة تحتوي أيضاً على دروس في الإيمان والاستسلام لله والإخلاص والدعاء لطلب الخير في الدنيا والآخرة.

وصيغة المشكلة في كتابة هذه الرسالة هي (1). ما نوعية الحديث المتعلق بتفضيل الآية الأخيرة من سورة البقرة؟ (2). ما فهم حديث فضل الآية الأخيرة من سورة البقرة من الناحية النصية والسياقية من وجهة نظر السيهودي إسماعيل؟ الهدف من كتابة هذه الرسالة هو (1). معرفة جودة الحديث في فضل الآية الأخيرة من سورة البقرة. (2). معرفة فهم الحديث المتعلق بأولوية الآية الأخيرة من سورة البقرة من الناحية النصية والسياقية من السيد السيهودي إسماعيل. وقد استخدم في هذه الدراسة منهج تخريج الحديث باللفظي، الذي يستخدم لفهم الحديث الذي سيتم دراسته مع بعض كلماته أو لفظه. هناك طريقة أخرى تستخدم لتبسيط عملية البحث عن جودة الحديث وهي استخدام أداة تطبيق موسوعة الحديث. التالي هو كتاب منهج البحث في الحديث النبوي والحديث النبوي النصي والسياقي للشيخ السيهودي إسماعيل. في كتابة هذه الأطروحة يستخدم المؤلف الفهم النصي والسياقي للحديث من وجهة نظر السيد السيهودي إسماعيل.

وبعد أن أجرى المؤلف البحث بالطريقة المذكورة أعلاه يمكن استنتاج ما يلي: (1) بناءً على نتائج الأبحاث المتعلقة بجودة الحديث في أفضلية الآية الأخيرة من سورة البقرة، هناك عدة اختلافات في الرأي، مذهب أحمد الحديث يصنف حديث حسن، وحديث البخاري يصنف حديث صحيح. (2) بناءً على فهم السيهودي إسماعيل للحديث، فإن الآية الأخيرة من سورة البقرة تشرح فضائل هذه الآية وفوائدها. يتم استخلاص هذا الاستنتاج من فهم المعنى النصي الذي يستخدم أيضاً الفهم السياقي حتى يتمكن من العثور على المعنى المناسب للسياق الحالي.